

# *Trabajadores de la Educación Especial en Cuba adquieren nuevos conocimientos*

---



**Maestros de Educación Especial en Cuba**

Santiago de Cuba, 28 feb (RHC) Los maestros para niños con necesidades educativas especiales, estarán más preparados en temas como inclusión, diversidad, resiliencia y neuroeducación, dijo hoy la Red Académica Internacional.

Luego de que concluyera en esta ciudad el Taller Científico- Metodológico sobre herramientas de inclusión y neuroeducación en la Educación Especial “Hacia una práctica transformada”, el Dr. Carlos Viltre, presidente del Centro Latinoamericano de Estudios en Epistemología Pedagógica (Cespe), evaluó de positivo el evento.

En declaraciones a Prensa Latina el académico ponderó el acompañamiento del Consejo Internacional Asesor de la Pedagogía del Ser Crindi-Aspiai, con conferencias desde México, Nicaragua, Perú y Costa

Rica, que fue fundamental para trabajar las temáticas debatidas en el taller.

La Escuela Regional Amistad Cuba-Vietnam, dedicada a la atención a niños con discapacidad físico-motoras, fue la sede del evento territorial con características internacionales, ya que las ponencias llegaron de manera híbrida, lo que permite la participación a distancia y presencial.

Viltre destacó el coauspicio del Centro Latinoamericano de Estudio en Epistemología Pedagógica, como garante de un punto de encuentro para más de 500 trabajos científicos, que permitieron el intercambio y la superación de los maestros en temas como inclusión, diversidad, resiliencia, neuroeducación, afín a la atención a las necesidades educativas especiales.

Significó además la acogida y participación del director de la escuela Amistad Cuba-Vietnam, Ydiobis Rodríguez, quien es presidente del Consejo Científico de la Asociación de Pedagogos de Cuba en la filial Santiago de Cuba, quien estuvo al frente del comité organizador del evento.

Igualmente agradeció a la Dirección General de Educación en Santiago de Cuba, al equipo de trabajo de la institución sede y a la filial de la asociación de Pedagogos de Cuba, al calificar sus gestiones como determinantes para la realización del taller.

Esta escuela fue inaugurada por el General de Ejército y Líder de la Revolución Cubana, Raúl Castro Ruz y el Presidente de la República Miguel Díaz-Canel Bermúdez, el 23 de abril de 2019, para atender las necesidades educativas especiales de niños con discapacidad Físico-Motora en el Oriente del país. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377668-trabajadores-de-la-educacion-especial-en-cuba-adquieren-nuevos-conocimientos>



**Radio Habana Cuba**